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作文「体育祭を終えて」 
体育祭についての作文を、二つ紹介します。どちらもその瞬間の気持ちが伝わる作文です。 

実習生 岡本先生よりメッセージ 

「15 日間ありがとうございました。最初の挨拶で「皆からたくさんの事を学びたい」と

言いましたが、本当にその通りになりました。社会人経験者として思うのは、勉強だけが

全てではなく、心と身体も同じくらい大切だということです。ぜひ色んなことに真剣に取

り組んでみてください。そうすると、好きなことや得意なことが見えてきて、自分に合っ

た生き方や仕事がきっと見つかります。陰ながら応援しています。教育実習生 岡本純平」 

今後の予定 

月日曜 ６/１６(月) ６/１７(火) ６/１８(水) ６/１９(木) ６/２０(金)  

予定 生徒会朝礼  期末考査 

①国②理③技家 

期末考査 

①英②社③保体 

期末考査 

①数②美③音 

月日曜 ６/２３(月) ６/２４(火) ６/２５(水) ６/２６(木) ６/２７(金) 

予定 心のアンケート     

私はこの前、中学校で初めての体育祭を終えました。初めての体育祭では緊張もありましたが、自分的にはいい結果が残せた

と思います。元々は土曜日にやる予定でしたが、延期に延期を重ね、いい気分ではありませんでした。練習のときは基本的に

二組に負けていて「自分たちは勝てないのかな」なんて思っていました。だけど体育祭が延期し、練習の日、学年種目のリレ

ーとローハイドを練習していました。いいタイムが出せないとき、先生がローハイドの回し方のコツを教えてくれ、七分だっ

たタイムが五分まで減らすことができて、私は「これなら勝てるかも！」とまで思っていました。ですが次の日も結局は延

期。どんよりした気分で学校に行き二回目の練習の前、二組のクラスメイトから「ローハイド二分半いった！」と聞き、私は

驚きました。リレーは勝てないからローハイドだけは！なんて思っていたのに自分たちを上回るタイム、これは練習頑張らな

ければと思いました。そして迎えた体育祭の日、延期もしたのでそこまでギャラリーは多くなく、いい天気の日。朝早くから

係の仕事があり大変でした。だけど、結果ローハイドは勝利し、個人種目もいつもは出せなかった結果が出せました。リレー

は負けましたが、別の一組のチームは 1 位で、練習の成果だと思いました。総合では二位でしたが、初めてにしてはとてもい

い結果が出せたと思います。クラスで助け合って最後まででき、とても楽しい体育祭でした。（1 組 鈴木巴菜さん） 

私は中学校初めての体育祭では、何日か延期になってしまったけど、当日は天気も良く晴れてできてよかった。自分が一番心

に残ったのは 1 年生全員リレーだ。なぜならみんな最後まであきらめずに走ったり応援していたからだ。結果は三位だったが

バトンパスが上手くいったからまた来年につなげたい。1 年学年種目のローハイドは最初上手にはできなかったけど、練習を

重ねていくうちにどんどんできるようになったのがうれしかったし、達成感があった。本番のローハイドは上手くいかなかっ

たこともあったけど、来年の 2 年生の種目も頑張りたいと思った。「勝負笑美戦」ということで勝っても負けても笑顔で美しく

最後まで体育祭ができた。自分の委員会の仕事は得点記録や得点板をしたりして移動とかが大変だったけれど、仕事がやり切

れて良かった。2 年生や 3 年生の全員リレーや学年種目も全部迫力があった。先輩のことを応援したり見たりすることも楽し

かった。小学校の運動会とは違うこともたくさんあった。中学校は三回しか体育祭がないから、その分思い出を作りたい。最

後の得点発表は 1 年 2 組が勝って嬉しかった。2 年生・3 年生の体育祭も心に残る体育祭にしたい。（2 組 永友瑚奈さん） 


